

# Kellerfest 2013

Am Pfingswochenende ging am Gelände der ehemaligen Burgbrauerei Clam wieder das traditionelle Kellerfest der FF Klam über die Bühne.

Am Samstag tanzten und feierten die Gäste zur Musik der [ROCKIES](#). Der Frühschoppen am Sonntag morgen wurde wieder mit traditionellen und modernen Stücken von der [Marktmusik-Kapelle Klam](#) musikalisch umrahmt. Bei der Abendveranstaltung am Sonntag rockten die Gäste anschließend zur Musik von [B.O.M.](#)

Auch das Wetter spielte in diesem Jahr wieder hervorragend mit. Bei traumhaften Temperaturen und strahlendem Sonnenschein beim Frühschoppen konnten wir sehr viele Festgäste an den beiden Festtagen willkommen heißen.

Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle an alle Herferinnen und Helfer, unsere Sponsonren sowie den Feuerwehrfrauen und der Klamer Bevölkerung für die zahlreichen Tortenspenden.

Großer Respekt gebührt auch unserem neuen Grillmeister, OFM Bernhard Hochgatterer, und seinem Team für deren Einsatz am Holzkohlegrill - gerade bei diesen Temperaturen ist es nicht einfach einen ganzen Tag hinter dem Grill zu stehen.

Der größte DANK allerdings gebührt den zahlreichen Festgästen in Feierlaune die mit uns an beiden Tagen die Party rockten und auch den Frühschoppen bei Henderl und Bier genossen.

[Fotogalerie FF Klam](#)

[Fotos von](#)

[Amadeus2003 Photography](#)

